

義務を果たす人々

プロ野球公式戦も大詰め。野球好きの方にとっては、ポストシーズンの勝負の行方が楽しみです。ということで、今回は野球の話題です。

バッターが内野ゴロを打って一塁へダッシュ、内野手はボールを捕って一塁へ送球、審判の判定は……。プロ野球のテレビ中継でもありふれた光景ですが、このときのキャッチャーの動きをご存じでしょうか。テレビにはまず映りません。野球経験者の方にとっては常識だと思えますが、一塁手がボールを捕りそこなったときに備えて、キャッチャーは一塁手の後方に走ってカバーに行っています。内野ゴロがあるたびに同じ動作を何度も繰り返します。

球場で直接見ている、観衆の多くがボールの行方を目で追いますから、キャッチャーが一塁後方にカバーに駆けつけているところを見ている人は、そう多くはないのではないかと思います。もし、打球を内野手が後逸して、ボールが外野に転がっていったりでもしたら、キャッチャーがカバーに行ったことは、気付かれずに終わるかもしれません。そもそもカバーに行ったとしても、一塁手が後逸して、カバーが実際に役立つことは非常に少ないのではないかと思います。

しかし、役立つ確率はものすごく低くても、起こる可能性に備えることを怠ってはならないのです。私は、このキャッチャーの姿を見るたびに、役立つ確

率は低くても、その義務を果たしている選手がいたんだと嬉しくなります。

野球に限らず、世の中には、人の知らないところでこつこつと義務を果たしている人々がいます。そういう人々へ尊敬の念を抱くとともに、そういう人々の存在に気づくことのできる人間でありたいと思っています。

学校では、子どもたちが学年段階に応じて、それぞれの係の仕事に取り組んでいます。自分の役割(義務)をきちんと果たすことは、社会生活を送るうえで必要な資質を育成することに繋がると考えますので、係や委員会の活動に、人が見ていようがいまいが、ベストを尽くせるようになってくれればと願っています。「すなおに学ぼう」の具現化の一つです。

そして、子どもたちが自分の役割をきちんと果たしたら、役割の大小に関係なく、タイミングを逸しないように誉めてあげることのできる大人にならなくてはと思います。

持久走大会

11月25日(木)に行います。コースは裏面の略地図をご参照ください。

子どもたちの見守りにご協力いただく保護者の皆様にはたいへんお世話になります。また、大会当日のみならず、練習(試走)期間中に学校の周辺を走りますので、近隣にお住まいの方には、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒よろしく願いいたします。

ご寄贈いただきました

☆(株)人吉・球磨林業機械センター様から、テント一張りと衣類乾燥機を頂戴しました。コロナ対策として、保健室のタオル等を毎日洗濯するため、衣類乾燥機はフル回転です。たいへん助かっています。ありがとうございました。



☆錦ライオンズクラブ様から、再び金一封を頂戴しました。前回いただいた分と合わせて、6年生の国語で学習する「鳥獣戯画」の巻物(レプリカ)を購入し、学習効果を高めたいと考えております。ありがとうございました。

11月の主な行事予定

- 1日(月) 委員会活動
- 2日(火) 就学時健診
- 2日(火)・4日(木)・5日(金) 諸費納入日
- 5日(金) 3年社会科見学
- 8日(月) 歯と口の衛生週間
ランランタイム開始
- 11日(木) クラブ活動⑤⑥
- 12日(金) 縦割り班活動
避難訓練(火災)
- 13日(土) 県PTA研究大会
- 17日(水) スクールカウンセラー来校日
木上小公開授業
- 22日(月) 小中連携交流学习
- 25日(木) 持久走大会
- 30日(火) PTA文化広報委員会